

Intervention pédagogies et réflexives pour adultes, adolescents implication confrontation création

ACTUELLEMENT	QUELQUES REFERENCES ET EXPERIENCES SIGNIFICATIVES	METHODES ET TECHNIQUES MAITRISEES
<ul style="list-style-type: none"> ○ Coordinateur à 2Bouts asbl ○ Formateur au STICS asbl ○ Formateur pour les centres d'intégration dans la Région Wallonne 	<ul style="list-style-type: none"> ✓ Associatif : Formation sur l'approche interculturelle pour les centres d'intégration en Wallonie, Formation sur les techniques d'animation contre les extrémismes et radicalismes violents ✓ Privé : « Séminaire euro-méditerranéen sur le thème la compréhension du dialogue interculturel dans le contexte euro-méditerranéen » à Paris pour la Fédération Nationale des associations Franco-africaines. ✓ Milieu hospitalier et santé : Formation sur l'approche interculturelle pour des aides familiales dans la région de Mons-Borinage. ✓ Enseignement : Formation sur l'approche interculturelle pour des travailleurs sociaux du centre interdisciplinaire de Travail Social, initiative de la catégorie sociale de Mons de la Haute Ecole Louvain en Hainaut. Formation sur l'approche interculturelle pour des travailleurs sociaux du centre interdisciplinaire de Travail Social, initiative de la catégorie sociale de Mons de la Haute Ecole Louvain en Hainaut. Séminaire sur la diversité culturelle au département de Psychologie à l'ULB. Utilisation du documentaire « Place Belgique » Formation sur la pédagogie interculturelle pour les formateurs en Alpha au Centre Social du Béguinage à Bruxelles Formation à l'approche interculturelle et sur le genre pour des formateurs lors d'un échange européen organisé par le Foyer des Marolles 	<ul style="list-style-type: none"> ○ Travail à partir du savoir du groupe et jeu de rôle, mise en situation ○ Pédagogie active ○ Utilisation de la vidéo